

Creen que atraparon a hijo de "El chapo"

Escrito por Comunicado

Sábado 18 de Febrero de 2017 19:48

+ Fue en un operativo federal en Culiacán CULIACAN, Sin., 18 de Febrero de 2017.- Poco antes del amanecer de este sábado se realizó un fuerte operativo en un fraccionamientos residencial de esta capital estatal, que terminó con la detención de dos presuntos líderes criminales de la organización de "El chapo" Guzmán.

Trascendió que uno de los detenidos pudo haber sido Iván Archivaldo Guzmán, hijo de "El Chapo" Guzmán, o Francisco Javier Zazueta, líder del grupo de Los Chimales. Diferentes corporaciones federales, el Ejército y la Secretaría de Marina catearon varias viviendas en sectores de Culiacán en el operativo.

El subprocurador de Justicia de la entidad, Martín Robles Armenta, confirmó a medios locales los operativos y lugares donde se ejecutaron, así como el aseguramiento de armas y equipos de comunicación. De la detención de dos personas no se han revelado los nombres.

Los operativos habrían iniciado alrededor de la 1 de la mañana y terminaron cerca del amanecer. En las colonias Loma de Rodriguera, Los Huertos y Acueducto, es donde se ubicaron armas y las personas detenidas por los militares.

Vecinos de esos sectores dijeron que los elementos del Ejército y la Marina, habrían detenido a Iván Archivaldo Guzmán, hijo del líder del Cártel de Sinaloa, Joaquín "El Chapo Guzmán" o a Francisco Javier "N", líder de Los Chimales, de la sindicatura de Villa Benito Juárez, Navolato, lo cual consignaba en su edición virtual el diario Noroeste.

El medio local Ríodoce por su parte, señala que el líder de Los Chimales es la persona detenida y la Procuraduría General de la República lo presentaría en próximas horas.

Otros medios como El Debate describían las instalaciones de la Procuraduría General de Justicia del Estado bajo fuerte resguardo de la Marina y cita que los rumores inducen a pensar que el otro detenido es el hijo del "Chapo", quien ahora permanece detenido en una prisión federal de Nueva York. Ninguna autoridad ha oficializado información.